
Bueno, la Contraloría de Bogotá cumple su papel correctamente y es un es una gran motivación 

para llegar a este puesto. Jacobo Aguilera, nuevo contralor estudiantil, toma el control. Muchas 

gracias. Jacobo Aguilera, contralor estudiantil. Nuevo contralor estudiantil. ¿De qué colegio, 

Jacobo? Del colegio Gimnasia Moderno. Sumergil. ¿Por qué quisiste ser controlor estudiantil? 

Desde pequeño siempre me ha gustado liderar, destacar en un punto y en este proceso creciendo 

se me presentó la oportunidad de lanzarme a contor estudiantil y siento que es un gran paso para 

llegar a ser algo más grande en el futuro. ¿Qué puede ser algo más grande en el futuro para 

Jacobo? A corto plazo y dentro de la institución me gustaría ser personero. Personero de la 

institución. Sí. Una persona que no conozca el tema de las contralorías y todo eso diría, "Bueno, 

¿qué es eso de ser contralor estudiantil? ¿Para qué es eso de ser contralor estudiantil? ¿Y por qué 

es chévere eso? Bueno, la Contraloría estudiantil es interesante porque uno puede estar 

pendiente y participando activamente dentro del consejo académico y manejando y controlando 

ciertos puntos interesantes que influyen en el proceso de la institución. ¿Qué hace falta o qué se 

necesita para mejorar el servicio de educación en Bogotá? Bueno, eh en particular hay algunos 

colegios, algunas cosas que siento que podrían mejorar ese sistema de clase, cuaderno, examen y 

pueden implementar algo con más, no sé, con con más estrategiapan. ¿Qué decirle a quienes no 

participan en este tema del cuidado de los recursos? que se motiven porque es un puesto muy 

importante, muy interesante, que este puesto se puede llegar a tomar más en cuenta, avanzar 

dentro de la institución y que es muy importante el cuidado de los recursos dentro de la 

institución. Los dos o tres temas más importantes para ustedes hoy, ¿cuáles son temas? Claro, 

tenemos la convivencia intrapersonal y exterior, tenemos, claro, el cuidado del medio ambiente y 

tenemos la mejoría como persona, el querer ser mejores a futuro. ¿Cómo hacer para que las 

alertas de ustedes generen hechos concretos? Bueno, la institución cuenta con diversos cargos y 

cada cargo siento que está relacionado con ese tema. Cada uno podemos informar el cargo 

siguiente y el siguiente terminará informando a las autoridades. Jacobo, ustedes acaban de 

posicionarse. ¿Qué viene ahora? ¿Qué viene ahora? Con seguir desarrollando nuestro papel como 

contralores y trabajar fuerte para que la institución salga adelante. Jacobo, finalizando este 2025, 

¿qué esperan ustedes entregarle a la Contraloría? Un informe sobre qué, diciendo qué, contando 

qué. Claro, finalizando este 2025, la idea es llevar una bitácora, un informe en el cual se llenará 

mes a mes informando el proceso de cumplimiento de las propuestas de nuestro personero 

estudiantil. ¿Qué opinas de la Contraloría de Bogotá? Bueno, la Contraloría de Bogotá cumple su 

papel correctamente y es un es una gran motivación para llegar a este puesto. Un mensaje de 

despedido. Muchas gracias por poder permitirme estar aquí sentado grabando este podcast. Estoy 

agradecido por ser escuchado y ser invitado a este evento. Gracias, Jacobo. Entonces, nos vamos a 

partir de hoy a cuidar los recursos públicos en colegios y escuelas de Bogotá. Sí. Muy bien. 


